
3 Pièces

48 m²

Réf. 2515

335 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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Découvrez  ce  magnifique  appartement  de  3  pièces,  traversant  de

48,28  m2,  entièrement  rénové,  situé  au  premier  étage  d'une  petite

copropriété  de  4  lots.  Idéalement  positionné  dans  un  environnement

calme, ce bien offre un cadre de vie parfait à proximité de la plage, du

centre  commercial  et  de  la  piste  cyclable  reliant  Sainte-Maxime  à

Saint-Tropez. L'appartement comprend un séjour lumineux de 25 m2,

une  cuisine  entièrement  équipée,  2  chambres  et  une  salle  de  bains

avec toilette.  Cet  appartement  est  une opportunité  rare pour  ceux qui

recherchent un logement moderne et fonctionnel. Ne manquez pas ...

Beautiful 3-room apartment with an area of 48.28 m2, located on the 1st and last

floor  of  a  small  condominium  of  4  lots,  the  latter  is  completely  renovated.  It  is

composed of a living-dining room opening onto an equipped kitchen, 2 bedrooms,

a large bathroom with toilet. Good location because close to shops and the beach.

Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the

Géorisks website:

MER MEDITERRANEE
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